Le Mistral rate son entrée à Vienne

La présentation du missile sol-air de Matra devant les militaires autrichiens s'est soldée par un échec.

93

Pas de chance pour Matra. Après avoir vendu son missile sol-air à très courte portée, le Mistral, à l'Autriche, Matra avait organisé, à la mi-mars, une démonstration en présence de militaires autrichiens. La présentation a mal tourné. Agitation à Vienne, où les Verts contestent le choix arrêté par les militaires. Après enquête, l'échec de la présentation n'est «en rien imputable au missile lui-même», selon un rapport remis vendredi par la France aux autorités autrichiennes.

Un communiqué de l'ambassade de France à Vienne parvenu à l'Agence France Presse précise que, selon le rapport remis par l'amiral Jacques Lanxade, chef d'état-major de l'armée française. à l'état-major autrichien, «la cause des échecs» lors de l'exercice de tir avec le Mistral serait «exclusivement liée à un parasitage provoqué par l'interconnexion entre les systèmes de sécurité de plusieurs types de missile ». «L'échec survenu ne serait donc en rien imputable au missile lui-même », indique le communiqué, citant le rapport. Côté autrichien, Le ministre de la Défense, Werner Fasslabend, a assuré que cet incident ne remettait pas en cause la décision du gouvernement d'acheter le Mistral.

La France a décroché le marché notamment en raison de projets de compensation plus avantageux pour l'économie autrichienne que ceux que
proposait le Suédois Bofors

- bien que le prix d'achat
du missile RBS-70
soit moins élevé. Le
contrat sur le Mistral est de l'ordre
de 1.1 milliard de
schillings (550 mil-

lions de francs).
Ph.Dx